

HALU – Komiteesitzung vom 23. November 2006

Anwesend: Bayer, Philippe; Casali, Yolande; Hoffmann-Echternach, Marguerite;
Mathieu, Georges; Soisson, Robert; Schubert, Sylvia; Vandivinit, Claude
Als Gast: Soisson-Schumacher, Aline

1. Rückblick auf die Gründungsveranstaltung am 26.10.2006

Die Gründungsveranstaltung wurde insgesamt positiv kommentiert, es wurde jedoch das Problem angesprochen, dass in der Vorbereitung der Veranstaltung einige ehemalige Studierende wahrscheinlich wegen falscher Anschriften nicht durch HAL informiert wurden. Hierbei liegt zusätzlich die Schwierigkeit, dass Adressänderungen scheinbar nicht immer bei HAL durchgeführt wurden.

Jedem Mitglied des Komitees wurde eine Liste der Gründungsmitglieder von HALU zur Verfügung gestellt.

2. Wahl der Vorstandsmitglieder

Die Wahl der Vorstandsmitglieder ergab folgendes Ergebnis:

Präsident: Soisson, Robert
Vize-Präsidentin: Casali, Yolande
Schatzmeisterin: Schubert, Sylvia
Schriftführer: Bayer, Philippe

3. Postanschrift HALU

Für HALU soll ein Postfach in Esch / Alzette eingerichtet werden. Dies kann geschehen, sobald der Verein im Register eingetragen ist. Aline Soisson-Schumacher kümmert sich um die für die Postfach – Anmeldung benötigten Formulare.

Als vorübergehende Anschrift gilt die Anschrift von Robert Soisson, 17, rue Mathias Koener, 4174 Esch / Alzette.

4. Finanzen

Der Mitgliedsbeitrag für HALU wurde wie folgt festgelegt:

Ordentliche Mitglieder	EUR 25,- / Jahr
Ermäßigt (Studierende)	EUR 10,- / Jahr
Fördermitglieder	EUR 50,- / Jahr
Ehrenmitglieder	EUR 0,- / Jahr

Alle Beiträge verstehen sich hierbei als Mindestbeiträge, eine höhere Zahlung ist immer möglich.

Das Konto von HALU soll bei der Fortis (BGL) eröffnet werden, die schon das Alumni – Treffen Benelux 2004 finanziell unterstützt hat, sofern die Fortis bereit ist, HALU finanziell zu unterstützen. Yolande Casali wird die mögliche Unterstützung mit der Geschäftsführung der Fortis in Esch / Alzette klären.

Als vorübergehendes Konto für HALU wird Robert Soisson ein Postscheckkonto von ihm zur Verfügung stellen.

5. Statuten

Der Sitz des Vereins kann kein Postfach sein, daher muss eine Postadresse vorhanden sein. Als möglicher Sitz wurde die Anschrift von Robert Soisson in Esch / Alzette sowie die Kulturfabrik Esch / Alzette ins Auge gefasst. Robert Soisson wird sich mit der KuFa wegen einer möglichen Anmeldung von HALU in Verbindung setzen.

Um die Registrierung des Vereins kümmert sich ebenfalls Robert Soisson, dazu haben alle Mitglieder des Komitees das entsprechende Formular mit Namen und Anschrift ausgefüllt.

6. Internetauftritt / E-Mail

Für die Internetsite von HALU wurde folgende Struktur festgelegt:

- Informationen über HALU
- Vorstandsmitglieder
- Termine, Aktivitäten
- Photogalerie
- Links
- Dokumente

Ein Mitgliederverzeichnis wird es erst zu einem späteren Zeitpunkt und auch nur in einem geschlossenen Bereich für Mitglieder geben.

Im Bereich Photogalerie sollen auch Photos von Mitgliedern aus ihrer Zeit in Heidelberg veröffentlicht werden. Ebenso soll es die Möglichkeit geben, z.B. Diplomarbeiten / Zeitungsartikel digitalisiert in die Seite einzustellen.

Die Internetseite wird durch Philippe Bayer erstellt und betreut.

Für das Komitee von HALU wird es die gemeinsame E-Mail Adresse halu@alumni.uni-heidelberg.de geben, die die E-Mails an die Adressen der einzelnen Komitee – Mitglieder weiterleitet. Die E-Mail Adresse wird durch Philippe Bayer eingerichtet.

7. Geplante Aktivitäten für 2007

Generell soll es von HALU (mit-)organisierte wissenschaftliche, kulturelle und gesellige Aktivitäten geben.

Die folgenden Aktivitäten wurden für 2007 angedacht:

- Im ersten Quartal 2007 soll es eine Konferenz mit Prof. Dr. Volker Lenhart (Uni Heidelberg) über „Pädagogik der Menschenrechte“ geben. Als Partner für diese Veranstaltung sind die Uni Luxemburg, CCDH sowie ORK vorgesehen. Robert Soisson hat sich diesbezüglich bereits mit Prof. Lenhart in Verbindung gesetzt.
- Als kulturelle Veranstaltung wurde ein Konzert / Musiktheater ins Auge gefasst in Zusammenarbeit mit einem Heidelberger Chor und dem Conservatoire bzw. Theater in Esch-sur-Alzette. Hierum kümmert sich Georges Mathieu.
- Als gesellige Veranstaltung ist eine gemeinsame Heidelberg – Fahrt für die zweite Jahreshälfte 2007 in Planung. Hierfür wird Philippe Bayer zu besuchende Veranstaltungen in Heidelberg zusammenstellen.
- Am 15. März 2007 wird die Generalversammlung von HALU um 19:30 Uhr in der KuFa in Esch / Alzette stattfinden.
- Die nächste Vorstandssitzung findet am 25. Januar 2007 um 19:30 Uhr bei Robert Soisson, 17, rue Mathias Koener, Esch / Alzette statt.

8. Verschiedenes

- Georges Mathieu tritt als Mitglied dem Komitee bei.
- Als erstes Ehrenmitglied von HALU wurde Rafik Schami ernannt.
- Noch 2006 sollen alle Mitglieder von HALU in einem Rundschreiben informiert werden, mit diesem Rundschreiben sollen auch Ideen für Aktivitäten von HALU gesammelt werden. Zusätzlich wird es ein Rundschreiben an alle Luxemburger Alumni geben, um sie als Mitglieder für HALU zu gewinnen.

Protokoll: PB, 4.11.2006